

## Commentaires Neal Martin

Quand Neal Martin note 91-93 notre cuvée Colline des Barrails 2018 :

« The 2018 Colline des Barrails from Relais de la Poste is a 1,600-bottle cuvée made from old Malbec vines located in a special parcel chosen because of its orientation. It has a really excellent bouquet of perfumed, quite floral blackberry and blueberry fruit that displays impressive delineation. The palate is well balanced with great focus, a fine line of acidity and a very poised, focused finish that is pure class. Try to find one of these bottles, because there is great potential here. Tasted at the Olivier Dauga tasting in London. ».

La "colline des Barrails" du Relais de la Poste est une cuvée de 1600 bouteilles réalisée à partir d'une parcelle spécialement choisie pour son orientation et composée de vieilles vignes de Malbec.

Le vin exhale un superbe bouquet de mûres et de myrtilles, presque floral et affiche une structure impressionnante.

Le palais est bien équilibré avec une grande concentration, une belle pointe d'acidité et une finale concentrée, bien équilibrée, d'une très grande classe.

Essayez de vous procurer une de ces bouteilles car le potentiel est grand !